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Zitat von putzi 

Wieso Kraftmeierei?

Sowas nennt sich Kaderplanung. Ob man das dann schafft steht auf nem anderen Blatt
Papier.

Aber keiner der von Wikinger genannten Spieler hat aktuell eine Daseinsberechtigung
im Profikader.

Mühl, Medeiros und Kerk sind scheiße, Petrak und Erras sind keine Option.

Wenn du den Karren hier versuchen willst rauszureißen wirst du nicht drum
rumkommen den Kader stark zu verändern.

Ob und wie man für die Spieler Abnehmer findet ist natürlich fraglich.

Alles anzeigen 

ich schreibe zwar nicht viel, lese aber schon ziemlich lange mit. und die forderungen nach
aussortieren, rauschmeissen usw. habe ich schon x-mal gelesen, die hatten auch zu Baders
zeiten oft hochkonjunktur. ich kann mich aber nicht erinnern, dass das in der winterpause bei
bestehenden verträgen jemals erfolgreich war. insofern möchte ich nur ein bischen mehr
realismus in der forumsdiskussion anmahnen, was man aktuell tun kann,

wenn ich mich irre, bitte korrigieren.
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